
 
 
             
                 
 
 
 

 

 

 

 

２月 17 日、投票の「町議会議員選挙」につ

いて、津別地区連合は 12 月 26 日の第 19 回定

期総会において、「民主町政発展のため津別地

区連合として推薦議員を擁立し、佐藤町政の

与党体制を強化する」との方針を決定し、1月

10 日の第１回単産代表者会議において現職、

乃村吉春氏、篠原眞稚子氏、村田政義氏の３

名を候補予定者として推薦決定しました。 

町職は 12月 17 日の第 50回定期大会におい

て、「連合推薦候補の決定を受け町職として

推薦し必勝のため組織全体で取り組みます」

と方針決定していましたが、連合の方針決定

を受け、昨日 22 日の第１回支会長会議におい 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

て連合推薦候補予定者である３名の推薦を決

定し必勝をめざすこととしました。取り組み 
 

 

第１回支会長会で会長に梶原祥美さん、副会長

に谷口正樹さんを確認しました。 

支会長の皆さんには次回の定期大会までお世

話になります。よろしくお願いします。 

支 会 名 支会長 担当執行委員 

総務 伊 藤 聖 也 迫田・榎・伊藤玲 

住民企画 梶 原 祥 美 大矢根・伊藤玲 

保健福祉 佐藤みどり 樋口・佐々木 

建設 加 藤 端 陽 
迫田・松木紀 

産業振興 好 岡 和 彦 

教委･議会･学校 仁部真由美 大矢根・石川 

社会教育 谷 口 正 樹 迫田・石川 

機動・バス 川 口 徹 哉 窪田･山田･ 

松木繁･伊藤敏 特養・デイ 島田はるみ 

ONE FOR ALL ，ALL FOR ONE 

 

 

のむら吉春 氏  
共和在住／農 業（７６歳）現７期  

しのはらまちこ 氏  

本町在住／塾経営（６３歳）現５期 
 
村田まさよし 氏  

本岐在住／無 職（６４歳）現１期 
 

では、自治労は乃村吉春氏と篠原眞稚子氏を

応援していくことが確認され、昨日の支会長

会議で自治労組合員の乃村・篠原両後援会の

割り振りを確認しました。 

今後、各支会を通じて後援会加入の取り組

みを行いますので、組合員の皆さんのご協力

をお願いいたします。 

さて、1月 16 日の町議会議員選挙立候補予

定者事前説明会には、現職 9名と元職 1名の

後援会関係者が出席しました。定数は 10 名

ですが、津別地区連合は「選挙になる」との

判断で全単組が一丸となって取り組みを進

め、連合推薦候補予定者３名の必勝で佐藤町

政の与党体制を強化し、活力ある住みよいま

ちづくりに向けた町政発展をめざすことと

しています。 



 
 
 
 
 
 

 
 

国 55 歳以上昇給停止の方針 
政府は、55 歳以上の国家公務員の昇給を原

則停止するよう求めた 2012 年人事院勧告を

2013 年度から実施する方針を打ち出しまし

た。55 歳以上の昇給停止という勧告は民主党

政権下では実施が見送られていました。 

政府方針の背景には、国家公務員の給与に

対する政府の削減努力や民主党政権下で積み

上げられてきた人勧制度の廃止と労働組合の

団体協約権付与という方向性（地方六団体は

反対していた）を転換し、人勧制度存続、人

勧尊重の姿勢をアピールして、国と地方の最

大の攻防となっている地方公務員給与を

7.8％引き下げることについて地方六団体の

理解と協力を得るための環境をつくろうとす

る狙いがあります。 

 国家公務員が実施している減額 7.8％には、

2011年人勧が求めた 0.23％の引き下げを含み

ますが、政府内では地方への要請について、

「政府がやらないと言った 0.23％を含む

7.8％を地方にやってほしいと要請するのは、

筋としてどうか」と、問題視する声も出てい

ます。高齢層の昇給停止を求めた 2012 年人勧

に関しても、7.8％の減額中であることから、

減額期間が終了する2014年４月から実施する

方向で昨年 11月に閣議決定されています。 

  知事会削減反対を貫く方針 
政府は地方公務員の給与削減に向け、給与

の一部に充てられる地方交付税を削減する方

針を固め、新藤総務相が地方６団体と調整を

進めています。 

全国知事会は 23 日、政府が要請している地

方公務員５の給与削減について議論します。

会議では新藤総務相が政府方針への協力を求

めるようですが、知事会はこの間一貫して「削

減の大義名分がない。地方は国を上回る行政

改革をやっている」（山田会長）と強く批判し

てきており、給与削減方針の明確な理由や、

国家公務員と地方公務員の給与の在り方を抜

本的に議論する機会を求める見込みです。ま

た、給与削減問題のほか、2013 年度の予算案、

税制改正、地方財政計画に関する要望事項や、

道州制に関する考え方なども議論されます。 

（つづく） 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 
 
１／２４（木） 

第２回茶話会（女性組合員）[職員研修室] 

１／２６（土）午後７時 

篠原眞稚子後援会事務所開き [本町自宅] 

１／２９（火） 

第３回安全衛生委員会 

２／２（土）～３（日） 

道本部女性交流集会・政治学習会 [札幌市]  
 出席：田古有沙さん 

２／６（水） 

道本部第 54 回臨時大会 [札幌市]  
   出席：山田委員長 

２／１１（月） 
紀元節復活反対！日の丸・君が代強制反
対！網走管内集会 [北見市] 

２／１３（水）予定 

第２回支会長会議 [図書室] 

 
 
 
 
 
 
単産紹介で青婦部「出しモノ」を披露！ 
 

 

 
         
 

庁舎以外でご用のある方は

書記長の迫田（農政）へ午前

中に連絡をください。 



 


